

Escuela Normal Superior Dr. Agustín Garzón Agulla.

Materia: Artes visuales- Plástica.

Profesora: Cacciavillani, Inés María.

Grado: 4to.

Tema: La figura humana. La figura humana en Egipto, en la antigüedad.

Objetivos:

- Diferenciar diferentes formas de representar la figura humana en diferentes épocas de la historia.
- Disfrutar de las actividades propuestas

Explicación: En el Egipto antiguo la ley del canon impera sobre la figura humana.

El trazado convencional es muy típico del arte egipcio.

La cabeza es representada de perfil.

El ojo está de frente.

Los miembros inferiores y los pies vuelven a la posición de perfil.

Tienen jerarquía las figuras: el faraón es más grande que el resto de las personas.

Actividad:

Busca una imagen de la figura humana en Egipto y represéntala en dibujo.

Enviar la actividad al correo: [inescacciavillani@hotmail.com](mailto:inescacciavillani@hotmail.com)